

Labor consecuente en Margarita StopVIH arriba al segundo aniversario

En entrevista con el presidente y fundador de esta organización, Jhonatan Rodríguez, pudimos conocer más sobre los logros alcanzados y las metas para este año 2010

Por Patricia Pérez
Con el apoyo de la coordinación de prensa – StopVIH

Un trabajo de hormiguitas es el que desde hace dos años realiza Jhonatan Rodríguez y todas las personas que ha logrado reunir bajo un nombre que ya es referencia en la isla de Margarita. Parte de la población que vive con VIH/SIDA y otro gran número de personas que se ha dedicado a colaborar, integran las voces que en eco han logrado difundir esta loable labor.

El trabajo consecuente de este joven, junto al apoyo que ha recibido de otras instituciones nacionales de mayor trayectoria, hoy es reconocido por el Estado venezolano y otras naciones. La estrategia nacional y regional en VIH y Sida y los derechos humanos de las personas afectadas por la pandemia, al no responder realmente a las necesidades de prevención y atención planteadas por los entes gubernamentales, fue lo que llevó desde 2008 a la creación de la Organización StopVIH.

Un 18 de enero cambió la historia en Margarita. Luego de un esfuerzo

de reordenamiento y actualización de datos, la organización hoy garantiza la sustentabilidad de cada una de las actividades que realiza, para fortalecer la respuesta nacional a la pandemia de VIH y Sida.

Logros

Durante la gestión 2008-2009, StopVIH logró consolidar un equipo multidisciplinario de profesionales, colaboradores y voluntarios que posee habilidades, destrezas y valores que fortalecen a la organización para lograr con éxito, el desarrollo y ejecución de las actividades para mitigar el impacto del VIH y Sida.

En la nota de prensa enviada por la institución, se refiere la necesidad del trabajo multisectorial para el cumplimiento de los objetivos, debido a que permite el abordaje de la prevención, especialmente en poblaciones vulnerables como los niños, niñas y adolescentes, hombres que tienen relaciones sexuales con otros hombres, trabajadores y trabajadoras sexuales, usuarios de drogas intravenosas, discapacitados, entre otros.

En 2009, la ONG fue reconocida por las Agencias del Sistema de las Naciones Unidas. Además, comenzó a tener participación en importantes escenarios nacionales e internacionales. Este mismo año, Jhonatan Rodríguez fue electo Punto Focal de la Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP) para las mesas técnicas de trabajo en el monitoreo y seguimiento de los indicadores para la elaboración del Informe País para Ungass, informe



que se entregará en marzo de 2010 a las Naciones Unidas.

Entre los años 2008 y 2009, la ONG recibió recursos financieros principalmente provenientes de la empresa privada, que sumaron la cantidad de 437 mil veintiocho bolívares, adicionalmente, 8 mil bolívares procedieron de la gobernación del estado Nueva Esparta; y, 55 mil bolívares de la alcaldía del municipio Santiago Mariño del mismo estado, ambas representantes del sector público. Todo esto se traduce en un gran total de 500 mil veintiocho bolívares. Pero la experiencia y el trabajo certifican que este monto no es suficiente. "Se requiere mayor cantidad de recursos financieros disponibles para responder efectivamente a la pandemia del VIH y Sida", señala el comunicado emitido por la organización.

En el 2010

StopVIH inició el año 2010 con nuevo sitio web, el cual contiene mucha más información de interés general. Además los usuarios y usuarias podrán seguir las actividades que realiza la ONG a través de las galerías de fotos publicadas en la sección de Eventos Realizados. Las personas

del interior del país dispondrán de información de contacto de las Coordinaciones Regionales de SIDA adscritas al Programa Nacional de SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud y Protección Social así como a las distintas Defensorías del Pueblo Delegadas de la geografía nacional. Todo esto y mucho más en www.stopvih.org

El contenido informativo del sitio web de StopVIH estará disponible próximamente en inglés y francés, tratando de esta manera de acercarse a la meta en "acceso universal" a la información sobre el VIH y Sida.

Este año, las campañas de StopVIH seguirán brindando la oportunidad a la población no solo de conocer sobre los aspectos básicos del VIH y Sida sino también de capacitarse y formar parte activa de las actividades que dirige la organización a través de Házte-la, Úsalo, Piénsalo y Espérate. Entre enero y diciembre de 2010, la ONG prevé la realización de talleres, foros

EN DESARROLLO

y otras actividades de socialización del VIH para fortalecer la respuesta nacional y mitigar el impacto del VIH y Sida.

Coordinadas

Sede: Urb. Jovito Villalba, Av. Principal de Apostadero, Centro Médico Asistencial Dr. Vinicio Bracho Vera (Rotary Club Maneiro), Pampatar.

Teléfono: 0412.093.29.24. Correo electrónico: info@stopvih.org

La invitación es para todos los actores del sector público y privado a colaborar con los recursos financieros indispensables para darle una mejor respuesta al SIDA en el estado Nueva Esparta.



Organización StopVIH